

今号の主な記事

- ◇市民と共につくる西宮 ……………4・5面
- ◇震災記念碑公園に記帳所を設置 ……2面
- ◇新春クイズ2007  
みんな知ってた?町名の由来 ……8面



モンタージュ西宮 ー明日へー

絵・山田友子(国画会会員・西宮美術協会会員)

# 家族への愛情を込めて

## 谷佳知

(プロ野球選手)

新年明けましておめでとうございます。

子どものころから一度は住みたいとあこがれていた西宮。実際住んでみると、山と海があり景色も良く、とても静かで、また学校やスーパー、飲食店などいろいろなものが近くにあり、本当に環境の良い落ち着けるまちだと思えます。

一昨年、妻の亮子との間に待望の子ども(佳亮)が生まれました。「佳亮」は西宮生まれの宮っ子です。子育ては大変で、はじめは子どもをお風呂に入れても、落としたらどうしようと考えてしまい、緊張で汗が吹き出しました。でも子どもと過ごすのが楽しみで、抱いているときの姿やご飯をあげるときに愛らしい笑顔でアーンと口をあける姿を見ると、本当にかわいらしく思います。僕は子どもが泣くとオロオロしてしまうのですが、妻はおむつを換えて欲しい、「ご飯が欲しい」と泣いている理由がすぐにわかり、母親の偉大さを感じさせます。

よく周りから、子どもの将来について、僕たちと同じようにスポーツ選手、特にプロ野球か柔道の選手になるのかと聞かれます。もちろん親として期待はしていますが、何かスポーツはさせたいと思います。でも僕たちは、子どもには自分がやりたいことをさせたいと思っています。「子どもとできる限り一緒にいて見守ってやり、やりたいことをいつも応援して成長する姿を見たい」と考えています。

今年に移籍し、新しいチームでシーズンを迎えることになりました。僕も家族のため、これまで以上に野球に専念し、昨年以上の成績をめざしてチームに貢献したいと思えます。そんな姿を家族に見せたいと思えますし、皆さんにも見てもらいたいと思えます。ぜひ応援してください。

西宮は、僕と同じ子育てをする世代が増えていると聞いています。スポーツや文化活動、教育の場として自慢ができ、誇りのもてるまちだと思えます。僕もこれから子どもにいっぱい愛情を注いでいくつもりですし、皆さんもそうして欲しいと思います。一緒に子どもの成長を楽しみましょう。

早く子どもとキャッチボールがしたいなあ…。